

Coordinan:

**Ana Alicia Pérez Hernández
y José Conrado Glez. García**

Equipo:

**Margarita Bernat Pérez
Angeles Fernández Concepción
Orencio Mesa Suárez
Clemente Ríos Rodríguez
Teresa González Hernández
Juan Martín Martín
Elida Trujillo Trujillo
Ma Luisa Hormiga Marrero
Ma Dolores Machín Cruz
Clara Díaz Herrera**

PROGRAMACION EN LA E.G.B.

Coordinador: Martín Socas Robayna

El trabajo realizado se efectuó sobre una revisión crítica y modificación de los objetivos del ciclo inicial, enriqueciéndolos con sugerencias metodológicas sobre el programa presentado por Socas Robayna, aplicado a la Enseñanza General Básica.

Siendo considerado este programa como bueno y aplicable. Tomándose la decisión de aplicar experimentalmente este programa en diversos centros del Archipiélago.

LINEAS GENERALES DE TRABAJO

(A seguir en la enseñanza de la Matemática)

- 1- Enseñar una sola matemática, considerando que no es viable la existencia de la dicotomía «Matemática Moderna y Matemática Tradicional», puesto que lo que se considera matemática moderna, es el soporte metodológico-intuitivo para llegar a la actividad de lo que se consideraba matemática tradicional.
- 2- Aplicada a la solución de problemas de la vida
- 3- Adaptada al alumno y al medio
- 4- Con unidades temáticas amplias-
- 5- tratamiento cíclico de estas unidades (repasando y profundizando en los contenidos).
- 6- Antes de cada problema u operación, preparar intuitivamente al alumnado, con el material y metodología apropiados.
- 7- Evitando cálculos operativos monstruosos
- 8- Conexión con B.U.P. y F.P.

PROPUESTAS DE TRABAJO

A ultimar a finales de Mayo.
(Línea de propuestas)

- Discusión a nivel de isla o de provincia, de todo el programa del ciclo inicial; enriqueciéndolo con guías metodológicas de trabajo
- Refundición posterior de los diferentes estudios, a través de la comisión de E.G.B. de la Sociedad de Profesores de Matemáticas
- Posteriormente, el estudio de los programas se hará extensivo a los ciclos medios y superior (2ª etapa de E.G.B.)
- Creación de Seminarios a nivel de isla o de provincia; quedando elegidos los representantes de cada isla, que actuarán como coordinadores, y siendo fijada la fecha y hora de las próximas reuniones, al final de esta Asamblea.